



令和5年11月1日(水)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

○相手の立場に立って考える思いやりのある子ども

○すすんで学び、自ら考え、表現する子ども

○元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

○安全な学校 ○温かい学校

○笑顔があふれる学校

○「中島小大好き」と言える学校

○成長(学習)し続ける学校

○保護者・地域・関係機関と連携する学校

思い出いっぱいの修学旅行 10/12・13

～「元気」「笑顔」というお土産を持って帰ってきました～

10月12日(木)・13日(金)、2日間の修学旅行が終わりました。小学校生活最大の行事である修学旅行は、6年生の心にどのように残ったでしょうか。出発式の校長あいさつで、「一人一人が自ら考えて行動(考動)し、たくさん学びたくさん楽しんで、大きな成果と感動のある修学旅行にしてほしい。」と話しました。みんなで決めた修学旅行のめあて、『最高の思い出をつくるために、友達と団結し全力で楽しもう』のもと、しおりを見て自ら行動する6年生の姿に、成長を感じました。5分前行動をみんなで守り、すべての場所で時間に余裕をもって見学することができました。(実際は、常に5分前よりもっと早く集合していて、感心しました。)2日間で勉強したことも、感動したことも、楽しんだことも、すべてこれからの学校生活のエネルギーに変えて、卒業までの5か月、歩みを止めずに成長し続けることを願っています。

10月12日(木)大刀洗平和記念館

最初の訪問地は「大刀洗平和記念館」です。平和集会では、詩の朗読の後、平和を祈って黙とうし、折り鶴の献納を行いました。続けて、ビデオ鑑賞と朗読がありました。館内で戦闘機や大戦中の資料を見学した後、「大刀洗公園」へ。菊池武光像を見学しました。馬の腹や台座に、米軍機による弾痕が残っていました。平和な世の中を作っていくために、戦争の悲惨さを風化させてはいけない・・・改めて平和について考えるとても貴重な時間となりました。

10月12日(木)うみたまご水族館

日田天領水の宿で昼食を済ませ、「大分マリンパレス水族館うみたまご」へ。まずはセイウチのショー。目の前で繰り広げられる、トレーナーのおしゃべりとセイウチのパフォーマンスは、ぴったり息が合っていて感動しました。腹筋とか投げキッスとか、とってもかわいかったです。ショーの後は、館内を見学。大回遊水槽には、サメやエイなど迫力満点の大型魚や小さい魚など、たくさんの種類の魚が泳いでいました。魚たちの動きを間近に見ることができました。

10月12日(木)城島高原ホテル

うみたまごで買い物を済ませて、バスで城島高原ホテルへ。コロナ禍で、3年前は宿泊なし、昨年と一昨年は門司港プレミアムホテルの宿泊だったので、城島高原ホテルは4年ぶり。お風呂と夕食の後はレクリエーションで盛り上がりました。班会議終了後はそれぞれのお部屋で楽しく過ごしました。1部屋3～5人、畳に布団を敷いて、ゴロゴロしながらおしゃべりすることができました。翌朝の起床時間もバッチリ!入館式・退館式も上手に進行することができました。

10月13日(金)城島高原パーク

城島高原ホテルでの朝食後、「城島高原パーク」へ。開園と同時に入園してから1時間は中島小学校の貸し切り状態。その後も団体のお客さんはほとんどなし。待ち時間もなく、たくさんのアトラクションを楽しみました。パーク内のレストランで昼食をとり、最後は買い物。今まで家族と行ったこともあると思いますが、友達と行くともた格別です。「こわかった」「またみんなで行きたい!!」などの言葉が飛び交っていました。楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。

10月13日(金)アフリカンサファリ

最後の訪問地は「九州自然動物公園アフリカンサファリ」です。到着してすぐにジャングルバスに乗り込みました。バスには周りが見渡せる大きな窓があり、その窓越しに、ゾウやラクダなどの目の前に現れる野生動物たちの迫力が魅力。直接餌をあげるときのドキドキ感は最高です!「かわいかった～」「もっと餌をやりたいかった～」というみんなの声。すてきな体験ができました。帰りのバスの中ではレクリエーションで盛り上がり、みんな元気いっぱい帰ってきました。

保護者の皆様へ 2日間の修学旅行は大きな病気・発熱等もなく無事に終えることができました。6年間を共に過ごしてきた仲間との修学旅行は、集合時間をしっかり守って班行動をするなど、実りのある思い出深いものとなりました。今後も最上級生としての『力』を学校生活の様々な場面で発揮してほしいと願っています。